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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

 
L’anno 2024, il giorno 11, del mese di marzo, ore 21:00 in via telematica attraverso 

piattaforma ZOOM tramite registrazione su invito id 828 5826 6116 

La sottoscritta Marta Pecco dà atto di quanto segue. 

È presente il signor Antonio Alvigini presidente dell’Associazione Montiluna aps con sede 

in località Sagnalonga 22, Cesana Torinese. 

Ai sensi dello Statuto, assume la presidenza il signor Antonio Alvigini, attuale Presidente 

dell'Associazione, che dichiara che in questa data, in quest’ora ed in questo luogo, a 
mezzo di convocazione via WhatsApp, è stato regolarmente convocato il Consiglio 

Direttivo, e richiede alla sottoscritta Marta Pecco di volervi assistere per redigerne il 
relativo verbale. Aderendo io a tale richiesta, Antonio Alvigini dichiara che tale Consiglio 

è stato convocato per discutere e deliberare sul seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Approvazione bilancio 

2. Attività in corso  

3. Varie ed eventuali 

Il presidente dichiara tale Consiglio validamente costituito, nonché idoneo a deliberare 

sul predetto ordine del giorno; sono le ore 21:10. 

Si prende nota delle deleghe: 

Emanuele Poma ha delegato Riccardo Zanchetta a rappresentarlo- 

Tiziano Quarenghi ha delegato Davide Bianco a rappresentarlo. 

 

Presenti: 

Antonio Alvigini 

Marta Pecco  
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Manilo Labriola 

Riccardo Zanchetta  

Marco Gazzarini 

Marta Pecco  

Assenti senza deleghe: 

Andrea Bogianchino 

Denis Zaccaria 

Massimo Corti dimissionario 

Il Consiglio è aperto. 

Punto 1  

Il Bilancio si attiene alla terminologia ai sensi dell’art. 13. 

Marco Gazzarini chiede delucidazioni. 

Manilo Labriola spiega la rendicontazione come previsto per legge, e fa presente di aver 

allegato le annotazioni in calce in cui delucida le spese. 

Marco Gazzarini chiede di poter fare un excel esplicativo. 

Manilo Labriola procede con la lettura delle singole voci. 

Viene ricordato che l’associazione non ha stato patrimoniale. quindi non sono previsti 

ammortamenti. 

Si chiede a Riccardo Zanchetta di rendicontare gli scontrini del 2022 per l’apfres sky 

svoltosi al locale Il Canalino. 

Riccardo Zanchetta ricorda essere relativi a vin brulè e cioccolata calda acquistata per gli 

eventi di Natale. 

La voce C1-C2 riguardano i fondi occasionali. 

Si ricorda che il conto corrente è variato. 

Manilo Labriola ricorda che il bilancio deve essere pubblicato sul sito per renderlo noto. 

L’approvazione da parte dei soci deve avvenire entro metà aprile. Il bilancio deve essere 

pubblicato entro il 15/03 e l’assemblea indetta tra il 1/04 e il 30/04 
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Il Bilancio deve essere firmato dal presidente e dal tesoriere- 

Si decide di convocare l’assemblea dei soci il 15/04 ore 21:00. 

Antonio Alvigini chiede a Rizzardo Zanchetta (che ha la scheda con cui è stato definito il 
numero dell’Associazione da usare su WhatsApp) di comunicare ai soci tramite Chat 

Montiluna la pubblicazione del bilancio e la convocazione dell’assemblea. 

 

Punto 2  

Si riprende con la discussione relativa ai progetti in corso. 

Poggio Carabinieri: si deve riprendere il progetto con il Comune; ci sono problemi 
relativi al confine, perchè il manufatto forse è in territorio francese. Il progetto 

sarebbe quello di realizzare un bivacco o una zona per sostare e mangiare. 

Pietraia: Tonino Alvigini vorrebbe coinvolgere un geologo per poter valorizzare la 
pietraia sulla strada per Claviere, molto interessante geologicamente, e studiare 

un percorso ad hoc. Si attende di capire se escono bandi. 

Chiesetta: referente Davide Bianco. Essendo la chiesetta un punto aggregativo 

importante per la comunità, si pensa di parlare con la Curia per il ripristino e il 
mantenimento e l’organizzazione di eventi consoni al luogo. A maggio si 

posizioneranno i fiori sopravvissuti all’inverno e si integreranno (Davide). Manlio 
Labriola ricorda che l’associazione ha già stanziato 800 euro per lavori di 

riparazione. Si potrebbe pensare nel trattare con la curia di far leva su quanto 
stanziato. I lavori che sarebbero da fare sono: perdita dal tetto vicino la capriata, 

ripristino zoccolo, tinteggiatura. Marta Pecco prova a chiedere un secondo  

preventivo, oltre a quello già ottenuto di Luca Bersano. 

Aree ecologiche: referente Andrea Bogianchino. Si ricorda essere un progetto 
comunale e non dell’Associazione. Antonio Alvigini aveva presentato un progetto 

che individuava le aree e proponeva una soluzione tecnica per i ripari. Sentire il 

comune se intenzionato a procedere. 

Interramento linee Enel: referente Tiziano Quarenghi. Si attende un bando 

regionale. 

Cabine Enel: referente Marta Pecco e Riccardo Zanchetta. Si contatteranno Robe 

di Kappa, Reale Mutua ed altri se interessati a finanziare. Si contatterà anche 
Cioni. I preventivi fatti lo scorso anno si ritengono validi. Sicuramente per l’estate 

sarà difficile che il progetto sia terminato. 

Comunicazioni : nuovo referente Marco Gazzarini. 
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Illuminazione borgo: referente Tiziano Quarenghi, assente. Si rimanda al prossimo 

Consiglio l’aggiornamento del progetto. 

Logo associazione: concluso. 

Taglio erba ai lati della strada: si ritiene non prioritario. 

Taglio erba falò: da fare 

Pulizia canaline di scolo: si chiederanno i preventivi per il mantenimento e la 

pulizia delle stesse a maggio e a ottobre 

 

Ore 22:20 si chiude l’assemblea 

  

 


